

En el mes de septiembre comenzamos un nuevo grupo de iniciación destinado a preparar la convocatoria de la próxima Oferta de Empleo Público para el Cuerpo Superior Facultativo de Ingenieros Agrónomos (A1.2002) e Ingenieros Técnicos Agrícolas (A2.2002).

Las clases serán los lunes con una duración de tres horas (17:00 - 20:00) y con un breve descanso intermedio. El curso comenzará el lunes 23 de septiembre con una breve sesión informativa y de bienvenida. Previamente haremos otra sesión informativa, el lunes 24 de junio a las 19:30 horas.

El temario será impartido por profesores que han superado estos procesos selectivos en anteriores convocatorias y que se alternarán semanalmente. El tiempo aproximado para dar una vuelta completa al mismo es de un año y medio, viendo una media de dos temas por semana. Estos son de elaboración propia, con una estructura clara y concreta y una extensión corta y que serán entregados al alumno con carácter previo a la correspondiente clase. Si bien, el objetivo es que cada alumno sea capaz de preparar su propio resumen, que incluya todos los contenidos mínimos para afrontar la resolución del examen tipo test y del caso práctico y tal y como lo vaya a exponer en el examen de desarrollo.

Las modalidades de enseñanza que ofertamos son presencial y online de manera simultánea. Las clases online consisten en la retransmisión en directo, a través de Zoom, de las sesiones que se imparten de forma presencial en las aulas. Se retransmiten utilizando pizarras interactivas SMART Board, cámara, micrófono y audio, por lo que se puede participar en clase como si se estuviera presente. Estas clases se graban y quedan a disposición de los alumnos para que las vean cuantas veces quieran.

El temario, material de clase, normativa, supuestos, tipos test, exámenes de años anteriores, clases grabadas y demás se os va proporcionando, a medida que avanza el curso, a través del Aula Virtual de estudios del centro.

El planteamiento de las clases es eminente práctico, de forma que las materias que se imparten son aquellas que requieren de explicación por parte de los distintos profesores. Desde el principio iréis preparando los tres ejercicios que conforman el proceso selectivo de la oposición, puesto que, en las clases, además de la teoría, se realizarán casos prácticos y test de las distintas materias vistas las tres semanas anteriores. Además, se realizarán simulacros en condiciones reales de examen, al menos uno por cada uno de los ejercicios de la Oposición.

Los honorarios de preparación, en sus diferentes modalidades, son los siguientes:

- Modalidad presencial 130 €/mes
- Modalidad online 120 €/mes

Las mensualidades se devengan completas el primer día de cada mes independientemente de la fecha en la que se matriculó el alumno y se deberán abonar en los primeros cinco días del mes en curso. Es decir, no existe permanencia, sino que mes a mes el alumno decide si continúa su preparación y en que modalidad lo hace, siendo responsabilidad del alumno avisar al centro con antelación a la finalización del mes en curso a la dirección de correo de la academia (gaefyc@gaefyc.com) en caso de cambio de modalidad o baja.

Además, existe una matrícula inicial de treinta euros (30€) al inscribirte en la academia. Esta se abona una única vez, aunque el alumno cambie de modalidad, cuerpo al que oposita o cause baja y se reincorpore posteriormente.